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Aos 16 (dezesseis) dias do mês de novembro do ano de 2023, às 

10h00 (dez horas) sob a presidência em exercício da vereadora 

Silvania Barbosa reuniu – se a Câmara Municipal de Maceió situada 

na Rua Sá e Albuquerque número 564 bairro Jaraguá em sessão 

ordinária híbrida com as presenças dos vereadores: Brivaldo 

Marques, Cal Moreira, Davi Davino, Fabio Rogério,  Francisco Filho, 

Gaby Ronalsa, Joãozinho, João Catunda, Kelmann Vieira, Leonardo 

Dias, Luciano Marinho, Rodolfo Barros, Olívia Tenório, Oliveira Lima 

e Samyr Malta. Foi colocado para aprovação do plenário a ata da 

sessão anterior enviada eletronicamente. No Grande Expediente 

como primeiro orador, o vereador Leonardo Dias teceu comentário 

sobre a viralização de um vídeo postado nas redes sociais onde uma 

senhora permaneceu por mais de vinte e quatro horas em uma UPA 

aguardando transferência para outra unidade. Indagou onde estão os 

leitos que foram criados no período da covid e agradeceu a secretaria 

estadual de saúde pela transferência da paciente ao tempo em que 

lamentou a falta de hospitais. Falou que gostaria de junto ao senador 

Renan Calheiros visitar as upas que tem pacientes aguardando 

atendimentos e lamentou vê esse tipo de situação que movimentou 

as redes sociais nesse final de semana. Informou que a  transferência 

ocorreu rapidamente para o HGE após solicitação deste vereador e 

comentou sobre a elaboração do plano municipal de educação pelo 

CONAE que enviou a todos os municípios como modelo padrão a ser 

seguido como referência e foi uma tragédia porque em todos vieram 

coisas que impacta nas famílias, no direito dos pais e repleto de 

ideologias e pouco se falou de matemática, empreendedorismo 

porém se fala de palestina, preconceitos e outros. Lamentou pelo que 

tem visto em nosso País em menos de uma ano da gestão do 

Governo Lula e deu mais subsídio sobre o assunto.  Em aparte, o 
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vereador Francisco Filho falou que está esperando a abertura do 

hospital da cidade e com relação a educação viu que o ministério da 

educação trabalha um novo ensino médio e essa nova formatação 

preocupa este vereador. Solidarizou – se ao orador quanto 

acompanhar mais de perto o que está acontecendo na educação e a 

câmara precisa participar das discussões e colocar o seu ponto de 

vista para não permitir que nada seja feito dentro de um universo com 

grupo de pessoas que pensam iguais. Retornando o orador finalizou 

informando que o plano municipal de educação virá para esta Casa 

no próximo ano. O segundo orador, vereador Oliveira Lima informou 

o início do programa JCOM voltado para juventude e que tem como 

objetivo levar os mesmos a conhecer o trabalho que o vereador faz 

nesta Casa Legislativa. Além da sessão que vai acontecer para a 

criação de projetos voltados para o programa. Em aparte, o vereador 

Fabio Rogério parabenizou o orador pela iniciativa. Em aparte, o 

vereador Leonardo Dias informou a entrega de uma comenda ao 

radialista França Moura e deixou convite a todos. Retornado o orador 

ratificou a presença nesta Casa dos jovens que formam o programa 

JCOM.  No Prolongamento do Expediente, foram lidos: projeto de 

lei do vereador Cal Moreira – protocolo web nº 11030004/2023. 

Projeto de lei do vereador Brivaldo Marques – protocolo web nº 

11140020/2023. Projeto de lei do vereador Brivaldo Marques – 

protocolo web nº 11140026/2023. Projeto de lei do vereador Brivaldo 

Marques – protocolo web nº 11140028/2023. Projeto de decreto 

legislativo do vereador Eduardo Canuto – protocolo web nº 

11100008/2023.  Feita a chamada para a ordem do dia, foram 

constatadas as mesmas presenças da chamada inicial. Foram lidos 

e aprovados: indicações do vereador Brivaldo Marques – em 

discussão única – protocolos web nº 11100005/2023, 

11130001/2023 a 11130005/2023, 11130007/2023, 11130012/2023, 

11130035/2023, 11140013/2023, 11140018/2023, 11140019/2023, 

11140021/2023. Indicações do vereador Siderlane Mendonça – em 
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discussão única – protocolos web nº 11130006/2023, 

11130008/2023. 11130034/2023, 11140008/2023. Indicações da 

vereadora Teca Nelma – em discussão única – protocolos web nº 

11140023/2023 a 11140025/2023. Indicações do vereador Cal 

Moreira – em discussão única e discutido pelo autor – protocolos web 

nº 11140009/2023, 11140014/2023 a 11140017/2023. Indicações da 

vereadora Gaby Ronalsa – em discussão única – protocolos web nº 

11140004/2023, 11140006/2023, 11140010/2023 a 11140012/2023. 

Indicações da vereadora Olívia Tenório – em discussão única – 

protocolos web nº 11130026/2023 a 11130029/2023, 11130031/2023, 

11130032/2023. Indicações do vereador Leonardo Dias – em 

discussão única – protocolos web nº 11130037/2023, 

11130018/2023, 11130019/2023, 11130021/2023, 11130023/2023, 

11130030/2023. Requerimento do vereador Fabio Rogério – em 

discussão única – protocolo web nº 11130014/2023. Moção de 

aplausos do vereador Oliveira Lima – em discussão única e discutido 

pelo autor – protocolo web nº 11130024/2023. Projeto de lei do 

vereador Fernando Holanda em 2ª discussão – protocolo web nº 

08300037/2023. Projeto de lei do vereador Luciano Marinho em 1ª 

discussão – protocolo web nº 10040032/2023. Projeto de lei do 

vereador Brivaldo Marques em 1ª discussão – protocolo web º 

10050005/2023. Projeto de lei do vereador Brivaldo Marques em 1ª 

discussão – protocolo web nº 10050003/2023. Projeto de decreto 

legislativo da vereadora Teca Nelma em 1ª discussão – protocolo 

web nº 06230022/2023. Passando para o expediente final, o 

vereador Francisco Filho reforçou o convite a todos para a audiência 

pública a ser realizada amanhã ás quatorze horas nesta Casa para 

discutir a LOA/2024. O vereador Luciano marinho agradeceu o 

prefeito de Maceió pelo investimento nas ações que comtemplam o 

bairro Cidade Universitária a exemplo da vila olímpica que está sendo 

reformada, o mercado público e outras previstas para acontecer. O 

vereador Oliveira Lima solicitou os colegas vereadores receber no 
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plenário os integrantes do grupo JCOM (citado em sua fala) que 

encontra – se nesta Casa. A vereadora Silvania Barbosa reforçou a 

fala do vereador Francisco Filho com relação a audiência pública 

sobre a LOA/2024. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a 

presente sessão e convocada outra para a próxima terça- feira em 

horário regimental. Do que, para constar, lavrei e digitei a presente 

ata que dato e assino. Maceió, 16 de novembro de 2023 – João 

Antônio Leite de Cerqueira – Chefe de Divisão e Redação de Atas e 

Debates. 
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